

Con motivo de celebrarse este lunes 14 el Día Mundial del Donante de Sangre, el Banco de sangre de la Junta de Beneficencia se sumó a la campaña solidaria “Dona Sangre, Dona vida”, que tiene como objetivo concienciar a la población sobre la necesidad de implementar una cultura de donación de sangre para disponer de este suministro vital y productos sanguíneos seguros.

Uno de los asistentes a la jornada solidaria fue Pedro Merchán quien, en días anteriores, donando sangre, salvó una vida de un menor que debía a ser intervenido a un procedimiento quirúrgico de corazón abierto. “Cuando me indicaron que un niño necesitaba sangre del tipo B negativo, no dudé en venir, dejé a un lado cualquier compromiso porque había que salvar una vida. Ese día fue el niño, pero otro puede ser cualquier persona, incluso nuestro familiar”, señaló. Merchán recibió un reconocimiento por su altruista labor.

Para el Doctor Román Ochoa, director del Banco de sangre de la Junta, se trata de eso; de reconocer a los ciudadanos que conciben esta acción como un acto de generosidad, e invitar a otros a asumir la donación voluntaria como una cultura que garantiza la obtención de este suministro de manera segura y oportuna.

La campaña solidaria “Dona Sangre, Dona vida”, inició hoy y tendrá una duración de una semana en la que se desarrollará actividades internas con el objetivo de promover la cultura de donación voluntaria entre los colaboradores de la Junta de Beneficencia.

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)

[FOTO3](#)

[FOTO4](#)

[FOTO5](#)